

211	UTBM Service communication	l'Est Républicain	9 décembre 2016
		Sports Franche-Comté	sport - cross country - championnat de France universitaire - A. Michaud

ATHLÉTISME > France Universitaire de cross-country

Plus de 500 compétiteurs au rendez-vous



Plus de 300 garçons au départ de ce championnat de France de cross-country 2016 à Montbéliard. Photo Claude BARTH

C'est sur le site de la piscine en plein air de Montbéliard habitué à ce genre de compétition (championnat de VTT UNSS de triathlon entre-autres), que s'est déroulé ce jeudi le championnat de France universitaire de cross-country garçons et filles, une épreuve sans qualification pour les Mondiaux, ces derniers étant programmés en 2018.

Chez les filles sur un circuit de

5 km fait de montées et descentes et très peu de plat, belle performance d'Elise Delcorte la Nordiste, sociétaire de l'ASUB vainqueur en 18'59. Chez les garçons sur le même parcours mais sur 7,5 km, la victoire est revenue au Strasbourgeois de l'INSA Baptiste Mischler, international et spécialiste de la discipline, vainqueur facile en 23'39, qui a mené la course de bout en

bout. Par équipes, l'INSA Lyon fait coup double avec les deux titres chez les filles comme chez les garçons.

Quant aux Francs-Comtois, la meilleure performance féminine a été réalisée par Juliette Wanner 12^e en 20'03, suivie de Clémence Gindre 93^e en 24'28, toutes les deux de l'ASU Franche-Comté. Chez les garçons, le trio de l'UTBM Antoine Michaud

114^e en 27'30, Clément Fagis 202^e en 30'39 et Loïc Ameline-Dessieux 224^e en 32'34 était dans un jour positif.

Les résultats

Classement garçons (individuel) : 1. Mischler 23'29 (INSA Strasbourg) ; 2. Gtari 23'57 ; 3. Lonjou 23'58" (UT3 Pierre Sabatier).

Classement filles (individuel) : 1. Delorte 18'59 (ASUB) ; 2. Navarro 19'07 (INSA Lyon) ; 3. Vuillemin 19'10" (Paris-Créteil).